

Programas de subsidios del PNUD

El Ciudadano · 12 de marzo de 2005

Una fría mañana del 1 de abril de 2005, en el sector precordillerano más lejano de nuestra comuna, teniendo a nuestras espaldas el Lago **Puyehue** y en marco relevante de público se dio por inaugurado el **Proyecto Recuperación de la Papa Nativa**, una iniciativa mancomunada de la Municipalidad de **Río Bueno**, de la Asociación de Comunidades Indígenas de **Mantilhue** y el Programa de Pequeños Subsidios del **Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD)**.

En la ocasión estuvo presente la coordinadora nacional de los pequeños subsidios, los diputados de la zona **Gastón Von Muhlenbrock Zamora** y **Enrique Jaramillo Bécker**, el alcalde de la comuna **Waldo Alejandro Flores Vera** y cuerpo de concejales, diversos jefes de servicios públicos, y los dirigentes de todas las comunidades indígenas agrupadas en la Asociación Beneficiaria del Proyecto.

En el marco del Programa se dirigieron a los presentes, en primer lugar el alcalde de la Comuna Waldo Flores Vera, quien manifestó su orgullo por el gran logro alcanzado por las Comunidades Indígenas de Mantilhue, reafirmó el compromiso del municipio con todas las iniciativas que tengan por objeto fortalecer el desarrollo autogestionado de las organizaciones y agradeció especialmente al

Programa de Pequeños Subsidios de las Naciones Unidas por la confianza depositada en Río Bueno y su gente.

También en la ocasión se realizó una ceremonia en que cada uno de los representantes de las comunidades dirigió una rogativa por el éxito del Proyecto y su agradecimiento por el apoyo recibido.

Al conversar con el representante de las comunidades para el Proyecto **Ernesto Noches Paillanca**, este se mostró satisfecho y complacido por este gran logro, que significa a las comunidades indígenas, que les permite rescatar sus tradiciones más sentidas y conjuntamente generar oportunidades de negocios que en este momento pasan de ser sueños a realidad concreta.

Concluida la ceremonia los asistentes disfrutaron de un delicioso almuerzo de camaradería.

Fuente: [El Ciudadano](#)